

文部科学大臣政務官の任を終えて

2022年8月12日に文部科学大臣政務官に就任。2023年9月15日の退任までの400日間、貴重な経験を積ませて頂きました。



7/13 兵庫県立農業高等学校視察



7/20 関西大学視察

視察では、一人1台端末を利用した授業、民間委託している中学校の部活動、農業高校や大学などの教育現場や、国立競技場などスポーツ分野も。ベトナムやインドネシアなど海外教育関係の方々との懇談や、神宮球場での始球式というまたとない体験まで。省内での各担当課との議論からも学ぶことが多々ありました。

文科行政は、不登校問題、教員不足・働き方改革等々、山積している課題がクローズアップされがちではありませんが、学びを通して、子ども達が生きる力を身に付け、明日への希望を持てるよう、多くの取組が進められています。

私も、子ども達が主体的に学べる多様な学びの実現に向けた検討を進めさせていただきましたが、教育は人づくりの根幹。文科省の担う責任の重大さを感じる日々でした。

今後は、政務官として学んだことを、議員活動に活かしていきたいと決意しています。



8/17 全国高等学校定時制通信制軟式野球大会始球式



9/13 政務三役懇談会

いつも真心からのご支援、ありがとうございます。



9/29 「税理士による伊藤たかえ後援会」定期総会



10/2 「伊藤たかえ兵庫県弁護士会有志後援会」国政報告会

ヒマワリらじお



ヒマワリらじお

毎週土曜日 AM 7:15~7:30 KissFM KOBEにて絶賛放送中

7周年を迎える「ヒマワリらじお」。お招きしたゲストは150名を超えました。

これからもヒマワリの花のように、リスナーに元気と希望を届ける番組を目指していきます。



WEBサイト
(ブログ更新中)

伊藤 たかえ

検索 ito-takae.com

「伊藤たかえ公式ホームページ」にて詳しい情報をご覧ください。

最新情報を
発信しています!



Facebook



Instagram



@ito_takae



LINE

友だち追加はこちら!

参議院議員 **伊藤 たかえ**

プロフィール

弁護士 税理士
大阪弁護士会人権擁護委員会
元副委員長
関西大学法学部卒
兵庫県出身

党役職

女性委員会副委員長
兵庫県本部副代表
参議院兵庫選挙区
第1総支部長

参議院

法務委員会理事
予算委員会委員
消費者問題特別委員会理事
憲法審査会委員
裁判官弾劾裁判所裁判員

つなぐ
ホットライン
vol.14

発行所: 公明党参議院兵庫選挙区第1総支部
〒650-0015 兵庫県神戸市中央区多聞通3-3-16 甲南第1ビル 812号室
TEL 078-599-6619 FAX 078-599-6679

つなぐ
ホットライン
vol.14

2024年新春号



赤羽かずよし
衆議院議員
(兵庫2区)

中野ひろまさ
衆議院議員
(兵庫8区)

高橋みつお
参議院議員
(兵庫県)

参議院議員

伊藤たかえ



国会報告

11/29

23年度補正予算が成立

12/13に閉会した臨時国会では、デフレ完全脱却のための総合経済対策の裏付けとなる総額13兆1992億円の補正予算が成立。

半導体の生産能力を増強するための補助金や、物価高に対応するための1世帯当たり7万円の給付などが盛り込まれました。

主なポイント

物価高

低所得世帯向け7万円給付
電気・都市ガス、燃油代の負担軽減策

賃上げ

省力化などで設備投資する企業に補助
福祉分野などの処遇改善・介護職員月6千円の賃上げ

国内投資の促進

半導体工場の整備費補助

子育て支援

仮称「子ども誰でも通園制度」の試行的事業

国民の安全・安心確保

国土強靱化の推進

人手不足対策

物流の「2024年問題」への対応



10月20日に召集された第212臨時国会では、法務委員会理事、予算委員会委員、消費者問題特別委員会理事、憲法審査会委員として審議に臨み、加えて、裁判官弾劾裁判所裁判員に就任しました。

論戦!

予算委員会

不登校対策/不十分な原因分析をただす

伊藤 教員への調査では、不登校の主な要因に「無気力・不安」が挙げられるが、そうなった原因の究明が不十分。調査方法等の再検討が必要。

盛山文科相 調査の項目について見直しを検討する



ヤングケアラー/自治体による取組格差の是正を求める

伊藤 自治体ごとの問題意識の格差が大きい。実施状況を注視すべきだ。
岸田首相 自治体の状況を把握し、国として支援を考える。

大学病院における医師養成に向けて

伊藤 文科省は、最先端医療設備の整備や老朽化した医療設備の更新について支援すべき。

盛山文科相 大学病院が医師養成などの役割を適切に果たせるよう、支援の充実に早急に取り組む。



建設技能者に適正な賃金を

伊藤 政府が策定する「労務費の目安」には、民間発注工事も対象とするか。

斉藤国交相 賃上げには、元請けが国の示す基準に沿った労務費を支払うことが必要。公共事業、民間工事ともに対象とする。



法務委員会

旧統一教会問題を巡る被害者救済特例法の制定

被害者救済を目的とする法律

- 被害者が法的手続きを取る際の費用負担を軽減。
 - 迅速な財産保全のため資産状況を把握できる仕組みを構築。
- 伊藤は、実効的な被害者救済を推進するための与党PTの一員として議員立法の立案に参画し、法的支援と併せて精神的・福祉的支援なども充実させるべきとの提言を行いました。

定款認証制度の見直しは慎重に

「政府によって司法書士等による定款認証制度の見直しが進められているが、マネーロンダリングの防止等に資する重要な制度であり、慎重に対応すべき」と求めました。



現場へ!



学生の皆さまと



甲南大学の胡金定教授、笹倉香奈教授の授業に招かれ講義。また、創価大学前田幸男教授のゼミ生と意見交換。

学生の皆さんに、政治や社会の課題を身近に感じてもらうことができるとの思いでしたが、私にとっても貴重な学びの機会となりました。